

PERSECUCIÓN TERMINÓ EN VIOLENTO CHOQUE TRAS PASAR DOS SEMÁFOROS EN ROJO

Detienen a dos sujetos que transportaban medio kilo de marihuana en Labranza

Durante el operativo, uno de los imputados intentó deshacerse de la droga, lanzándola bajo una patrulla de Carabineros.

En un operativo nocturno, Carabineros de la Subcomisaría de Labranza logró la detención de dos individuos que transportaban más de medio kilo de marihuana, luego de una persecución controlada que terminó en un accidente y el posterior descubrimiento de la droga.

El procedimiento se inició pasadas las 23:00 horas de este jueves, cuando personal policial detectó una motocicleta con dos ocupantes que, al notar la presencia de los uniformados, inició una fuga imprudente, pasando dos semáforos en rojo por la Ruta S-40, uno de ellos frente al cruce Isla Negra.

La huida terminó cuando los sujetos chocaron con un furgón particular en la intersección de calle Los Albatros con 1 Norte, en la villa Los Castaños.

Mientras yacían en el suelo, uno de los individuos lanzó una mochila bajo el vehículo policial. Al revisarla, los uniformados encontraron una bolsa tipo Ziploc con 504 gramos de marihuana elaborada.

En tanto, el conductor del furgón involucrado en el choque resultó ileso.

DETENIDOS

Uno de los detenidos, de 22 años de edad, mantenía antecedentes por hurto, robo frustrado, robo en lugar no habitado y receptación.

El segundo, de 24 años, fue vinculado previamente a delitos como microtráfico, riña y robo en lugar no habitado.

Además de la droga, se incautaron tres teléfonos celulares y la motocicleta utilizada en el ilícito.

CANNABIS SATIVA

El fiscal de turno del Ministerio Público, Mauricio San Martín Lara, ordenó que ambos pasaran a control de detención en el Juzgado de Garantía de Temuco, junto con la incautación del vehículo. Las pruebas de campo confirmaron preliminares arrojaron que la sustancia era Cannabis Sativa, con un peso total de 504 gramos, equivalentes a más de 500 dosis valoradas en \$5 millones.

El teniente Gerson Neira, de la Subcomisaría de Labranza, destacó que el operativo se enmarca en las fiscalizaciones nocturnas que realiza la



CARABINEROS



Tras la persecución por las calles de Labranza, Carabineros detuvo a dos sujetos e incautó droga y especies.

institución. “Logramos sacar de circulación una importante cantidad de droga y detener a dos individuos con amplios antecedentes delictuales”, afirmó.

INVESTIGACIONES EN CURSO

Carabineros no descarta que los detenidos estén vinculados a una red de microtráfico activa en el sector, dado el modus operandi y los elementos

incautados. Se analizarán los teléfonos móviles para determinar posibles conexiones con otros implicados.

Ambos imputados quedaron a disposición del Ministerio Público, mientras continúan las investigaciones para determinar su posible participación en otros delitos relacionados con las drogas.